

# うまい話にご用心

## ネガティブ・オプシオン

差出人が書かれていない小包が郵便受けに入っていた。身に覚えはなかったが、開封したところ、書籍と請求書が入っていた。請求書には、開封した場合や返送しない場合は、購入に同意したものとみなすと書いてあった。開封してしまったので代金を支払わなければならないか。

ネガティブ・オプシオンは『送り付け商法』とも言われており、このような手口で一方的に商品を送り付け、消費者から商品の返送、または購入しない旨の通知がない限り、勝手に購入の意志があるとみなし代金を請求します。

### ○契約は成立していません

一方的に商品を送り付けられてきただけでは、契約は成立しません。業者からの請求書に「返送しなければ購入とみなす」と書かれていても、消費者が商品を使用したり、代金を支払うなどの購入の意思表示をしなれば契約は成立せず、支払義務も返送義務もありません。



### ○商品が届いたら

本人や家族が注文したものの確認できない場合は受け取りを拒否しましょう。また、代金引換で届いた場合は、代金を支払わず、配達員に持ち帰ってもらいましょう。

### ○商品を受け取ったら

商品購入の意志がなければ、使用せずに適当な場所に保管しましょう。商品の送付があった日から14日間（商品の引き取りを業者に申し出た場合はその日から7日間）を経過すると、消費者はその商品を自由に処分できます。

### ○一人で悩まず相談を

間違えて代金を支払ってしまった、業者との話し合いがこじれた、解約が難しいときは、できるだけ早く消費生活相談窓口にご相談ください。

### ▼問い合わせ 市民サービスグループ

1P (☎ 3491)

人が輝き まちがとぎめく

## 仲間たち

Group

### 登別太極拳サークル

『登別太極拳サークル』は、太極拳を通して、健康づくりや仲間づくりを目的に、平成10年に結成されました。

会員は、30歳代から70歳代までの25人。毎週月・木・金曜日に総合体育館や市民会館で、日本武術太極拳連盟公認指導員の指導で活動しています。

「太極拳は、ゆっくりと動いているように見えますが、見た目以上に運動量があります。練習が終わるころには、汗がでるほどです」と話すのは代表の工藤京子さん。

激しい動きがないので、年齢を問わず誰でも気軽に始められるという太極拳。股関節や足腰が丈夫になり、内臓器官の働きも良くなるので、以前は病気がちだったのに、太極拳を始めてすぐく元気になった会員もいるそうです。



静かに、ゆっくりと、楽しみながら健康的に汗を流してみませんか



「健康になることはもちろんですが、会員同士の交流を深めることも大切にしています。『太極拳が好き』ということが共通しているからでしょうか、会員の方がたはとても仲がいいです。年2回室蘭市と北海道で行われる交流会にも参加するので、ますます連帯感が深まるのかもしれない」と工藤さんは会の様子を話してくれました。

昨年8月に入会した大里良介さんは「友人に紹介されて入会しました。いつも和やかな雰囲気です。活動しています。入会してから体調がすごく良くなりました。太極拳のおかげで、皆さん姿勢が良く、美しく見えますね」と話してくれました。

入会を希望される方は、工藤さんまでどうぞ (☎ 4088)